

【学校だより】



《学校教育目標》

桂

岡

やさしく かしく たくましく

学校だより第11号
令和4年2月28日
小樽市立桂岡小学校

弥生三月 全ての子どもたちの成長を願い

桂岡小学校長 鈴木喜代志

20日まで、北京冬期オリンピックの熱戦が繰り広げられました。日本人選手、あるいはひいきの選手の競技結果に一喜一憂された方もおられることでしょう。コロナ禍での開催について思うところはあると思いますが、結果の良し悪しにかかわらず感動的なシーンはいくつもありました。いろいろな思いを胸にひたむきに競技に打ち込む選手の姿は、国籍・競技種目等を問わずこの上なく美しく、見る者の心を熱くします。このあと開催のパラリンピックに出場する選手にエールを送ります。

さて、二十四節気の一つ「雨水（空から降るものが雪から雨に変わり、雪が溶け始めるころ）」を過ぎましたが、先週の暴風雪など、北国の冬は甘くなく、日によっては、肌を刺す寒さや横殴りの風雪が登校中の子どもたちを襲います。ある意味試練の日々が続いていますが、子供たちは毎日、前へ前へと学校に登校してきます。その姿をいつも頼もしく見ています。

登校時の巡視を継続する中で、個々の個性の一端が垣間見えるようになってきました。ちょっとした会話を交わし、貴重な情報を得ることもあります。そうした情報等を必要に応じて職員と共有し、指導・支援に生かすことにも努めています。最近では、挨拶の際、一旦立ち止まって正対して挨拶する子が少しずつですが増えてきたこともうれしい限りです。人に対する望ましい対応（挨拶・返事）が、「いつでも、どこでも、だれにでも」できる態度の一層の定着化を家庭と連携しながら目指していきたいと思えます。

つぶらな瞳の子供たちは、まわりに認められたいとの願いいっぱい登校し、精一杯自分らしさを表出しながら学校生活をおくっているに違いありません。子供たちのさらなる成長をめざし、今年度残りの教育活動に全力を尽くさなければならないとの思いを新たにします。

逃げる2月が過ぎ、明日からとうとう3月、今年度最後の月となります。新型コロナウイルス感染防止対策を継続・徹底しながら、「1年間（6年生は小学校生活全体）のしめくくりの月」として、悔いのない充実した一日一日を過ごさせたいと思っています。次の2点が残り期間の目標としてあげられるでしょう。

- ① 学習のまとめとして、これまでの学習（6年生は小学校の学習全体）をていねいに復習して身に付け、次の学年（6年生は中学生）になる自信をつける。
- ② 生活のしめくくりとして、学年の発達段階に応じた学校及び家庭での基本的な生活態度・習慣をしっかり身に付けるとともに、一つ学年があがる（6年生は中学生になる）ことの意義を考え自覚する。

今年度の教育活動の集大成。子供たちのがんばりに期待です。保護者・地域の皆様、最後までご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



行事予定

- 1日(火) 6年生を送る会
- 3日(木) 特別日課
スクールカウンセラー来校
- 9日(水) 念入り清掃 ~3/16
- 10日(木) 特別日課
- 17日(木) 特別日課 地域食堂「ひだまり」
- 18日(金) 卒業式前日準備
- 19日(土) 第45回卒業式
- 21日(月) (祝)春分の日
- 22日(火) 振替休業
- 23日(水) 4時間特別日課・給食なし
- 24日(木) 修了式・離任式
3時間授業・給食なし
- 25日(金) 学年末・学年始休業 ~4/5

※令和4年度1学期始業式 4/6(水)

避難訓練(不審者対応)

2月10日(木)に、不審者対応の避難訓練を行いました。今年は、新型コロナウイルス感染予防のため、全校児童が避難を促す校内放送を聞いた上で、1・2年生のみの実際に避難を行いました。全校児童が各級に戻った後、テレビ放送を使い、小樽警察署の生活安全課の方から不審者と遭遇した時の対処法について、パネルやアニメ教材等を通してとても分かりやすく教えていただきました。子どもたちも自分の身は自分で守ることの大切さを学ぶことができました。



前期児童会役員決定

2月14日に児童会選挙が行われ、次年度の前期児童会運営委員4名が選ばれました。新しく選ばれた運営委員の皆さんには、全校のリーダーとしてみんなの先頭に立って頑張ってもらいたいと思います。

《前期運営委員》

- 〇〇 〇〇さん(5年)
- 〇〇 〇〇さん(5年)
- 〇〇 〇〇さん(4年)
- 〇〇 〇〇さん(3年)

卒業式等について

学校便りの前号で卒業式についてお伝えしておりましたが、変更がございましたのでご連絡いたします。

今年度の卒業式については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、1~5年生の在校生は教室でのオンライン参加とし、卒業生と卒業生の保護者、職員のみでの参加で行うこととしました。保護者につきましては、一家庭二名までの参加とさせていただきます。

また、年間の給食日数の調整のため卒業式後の教育活動を以下の通りいたしますので、よろしくお願いいたします。

- 〇3/19(土) 卒業式
1~5年生はオンライン参加
- 〇3/23(水) 4時間特別日課・給食なし
- 〇3/24(木) 修了式・離任式
3時間授業・給食なし

登下校時の注意!

登下校時に道路に広がって歩かないことや、雪山に上って遊ばないことなど冬季間の生活について、繰り返し子どもたちに指導しています。これから暖かくなってくると、屋根からの落雪などの危険もでてきます。子どもたちの安全のため今後も指導していきますが、ご家庭でも子どもたちにお話しいただけますようお願いいたします。

令和3年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について

令和3年度、小学5年生を対象に行われました「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の本校の結果の概要をお知らせします。

男子の体力合計点は全国平均を上回り、特に、反復横跳びと立ち幅跳びは良い記録でした。長座体前屈に課題がみられました。

女子の体力合計点は全国平均を下回り、長座体前屈や、20mシャトルラン、ソフトボール投げに課題がみられました。

男女とも、体育の授業を楽しんでいると考えています。

5年生の結果を参考にして、これからも全校で子どもたちの体力向上等、健やかな体の育成に取り組んでいきたいと思っています。

